

An

- die Damen und Herren
- Präsidenten / Vorsitzenden der Mitgliedsverbände des Trägervereins
 - Mitglieder des Vorstandes
 - Mitglieder des Kuratoriums
 - Mitglieder des Fördervereins

**Der Vorsitzende
des Trägervereins**

Kirchenmusikdirektor
Bernhard Reich

29. Januar 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
die aktuelle gesellschaftspolitische Situation hat den Vorstand veranlasst, nachfolgende
Stellungnahme zu veröffentlichen.
Sie geht Ihnen hiermit zur Information zu.

Nie wieder ist jetzt - Gegen Hass und Ausgrenzung

Die Bundesakademie für musikalische Jugendbildung steht für die Werte der Vielfalt, Toleranz und des respektvollen Miteinanders.

Unser Handeln basiert auf dem Grundsatz, dass alle Menschen unabhängig von ihrer Herkunft, Religion und politischen Überzeugung gleichberechtigt sind. Dies den Kindern und Jugendlichen im Rahmen der musikalischen Jugendbildung zu vermitteln ist unsere Aufgabe und unser Anspruch.

Die Akademie ist ein Ort der Vielfalt und des Zusammenhalts. Hier leben, lernen und arbeiten Menschen unterschiedlicher Herkunft und Überzeugung gemeinsam.

Mit freundlichen Grüßen



Vorsitzender